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朝日町教育委員会 5月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 5月 30日（火）午前 9時 20分から午前 10時 30分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。） 書記 

主 査  佐久間  淳（以下「主査」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

  指 導 主 事    齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、4月定例会会議録について質疑の有無を確認。2番委員より文言の追加

があり加えることとし、全委員が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認 

       4番委員  - 県縦断駅伝だが、白鷹町へ向かうカーブで応援していた。子どもた 

ちも見て応援をしてもらえたらいいと思う。 
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係 長 -  宮宿小については、通過時間が給食の時間と重なったため今回はで

きなかったが、声がけをしていきたい 

   ⑥ 報告事項 

   補 佐 ‐ 令和 5年度朝日町小学校陸上競技記録会の結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   課 長 ‐ 令和 5年度教育委員会関係工事等の予定と状況について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐  -  令和 5年度「海の子 山の子 交流事業」～海の集い～について 

報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

       議 長 ‐ 議第14号令和5年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につい

いて説明を求めた 

補 佐 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

議 長 ‐ 議第 15 号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出

について説明を求めた 

課 長 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認。 

教育長  -  事務局費の旅費 80万円の今のところの使い道はどうなるか 

主 査 -  義務教育学校創設に向けた視察経費になる。佐藤恒平さんから紹介 

があった北海道安平町、新庄市明倫学園、秋田県井川町や長野県の 

学校など人口規模が似ている 4～5校を想定している。 

議 長 -  視察は誰が行くことになるのか 

主 査 -  できれば創設準備室の事務局職員で行きたい 

2 番委員  -  部活動指導員の経費は一般財源になるのか 

課 長 -  現在配置済の部活動指導員について県費が入っているが、今回の補 

正は一般財源となる 

⑧ 協議事項 

       議 長 ‐ 朝日町立義務教育学校創設に向けた今年度のスケジュールについて

説明を求めた 

主 査 ‐ 資料により説明 

      （各委員からの意見については、令和 5年度第 1回朝日町総合教育

会議にて述べてもらう） 

議 長 ‐ 中学校部活動地域移行に伴う部活動指導員の配置について説明を求

めた 

課 長 ‐ 資料により説明 

3番委員 ‐ 実情に合わせてできることからやっていくということだが、資格要 
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件が厳しいという理由はなにか 

課 長 -  各競技種目によって中体連に参加できる要件が違う。中学校からの 

出場であれば西村山地区予選、県大会となるが、クラブから出場と 

なると例えばクラブ単位での予選会をして 1チームだけ県大会出場 

となったりする競技もあるようだ。またクラブから団体で出場する 

と個人として中学校から出場することができないことや、県大会へ 

の出場枠数のこともありクラブ参加は難しい点がある 

2番委員  -   クラブチームが複数ないと予選会はできないがサッカーなどは出 

場しやすいか 

課 長 ‐ 方向性が見えない中で、いきなりクラブ移行するより段階を踏んで 

進めたい。一部先行し移行すると朝日町全体に影響するかもしれな 

いので、まず中学校に部活動指導員を配置して、関係者の意見をも 

らいながら現状把握し準備して進めていきたい。バドミントンなど 

部活がないものはクラブに入るが、これまで部活だったものが地域 

移行すると保護者負担が発生してくる。理解を得ることや町負担の 

こもある。受け皿として全体的に移行するか、部活ごとに移行する 

か、方向性を精査して進めていくようにしなければならないと考え 

ている 

議 長  - ここだけでなく全国的な課題である 

2番委員 ‐ 部活動指導員の配置は大切なことである。学校運営協議会でも話が 

出たが、教職員の負担軽減につながるので進めてほしい 

議 長 ‐ 令和 5年教育委員会 6月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

    ⑨ その他 

主 幹 ‐ 西五百川小学校学校訪問の日程変更と保育園訪問の日程調整中であ

ることの報告 

課 長 -  教育委員研修として 8月明倫学園視察を予定していたが、先方の都

合により延期とし、飯豊町を研修先として再度日程調整をするので 

      よろしくお願いしたい 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 30分に 5月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   海 野  睦  

教  育  長   堀  俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


